

# Destinations prometteuses

Le mois d'avril s'annonce exotique pour la Chambre de commerce et le ministère de l'Economie. Au cours de ce mois chargé, le Grand-Duché se présentera à Taïwan, pour promouvoir la place financière, honorera la Russie lors de deux rendez-vous distincts et, pour finir, se rendra dans un pays prometteur: la Libye.

■ La Russie est un pays en plein développement et plusieurs rendez-vous y sont planifiés. Du 1<sup>er</sup> au 4 avril, le ministère de l'Economie tiendra un stand collectif à la plus grande foire de la construction en Russie, la Mosbuild, où l'année passée, presque 1.500 exposants et 90.000 personnes se sont retrouvés. Cinq entreprises luxembourgeoises, dont ArcelorMittal et Saint-Gobain, essaieront de nouer des contacts et de dégoter des contrats dans ce pays émergent.

Le 20 au 25 avril, une mission de la Grande Région, conjointement organisée par le Luxembourg et les Länder de Sarre et de Rhénanie-Palatinat, visitera la région de Krasnojarsk, Ekaterinbourg et Tscheljabinsk. «Les places sont limitées et outre la Dresdner Bank Luxembourg, seule une entreprise nationale sera présente», précise Niels Dickens, attaché à la Chambre de commerce. Une mission purement luxembourgeoise en Russie, avec le ministre de l'Economie, Jeannot Krecké, se déroulera en juin.



La Russie est un pays prometteur et plusieurs visites sont programmées pour cette année.

(Photo: Paul Katow)

Plus loin encore, la Chambre de commerce et l'Association luxembourgeoise des fonds d'investissements (Alfi) se déplaceront à Taipei du 17 au 19 avril. «Comme le Luxembourg n'a pas de relations diplomatiques avec Taïwan, nous avons créé le *Joint Business Council*», explique Jean-Claude Vesque, responsable du commerce extérieur de la Chambre de commerce. Cette organisation, créée en 2007, se compose d'hommes d'affaires luxembourgeois et taïwanais et a pour mission de

renforcer les relations commerciales et d'investissement entre nos deux pays. «Les fonds d'investissement luxembourgeois ont un grand succès à Taïwan et la visite sera accompagnée d'un séminaire sur les législations luxembourgeoise et européenne», précise Jean-Claude Vesque.

La destination la plus insolite sera sans aucun doute la Libye. Du 27 au 29 avril, une délégation officielle dirigée par Jeannot Krecké, se rendra dans ce pays où les sanctions économi-

ques ont été levées depuis peu. «La Libye manque de beaucoup de choses et il est dès lors intéressant de chercher des opportunités», explique Jean-Claude Knebel, chargé de direction du commerce extérieur du ministère de l'Economie. «Mais il sera difficile de s'implanter dans ce pays et c'est pour cela que seules une douzaine d'entreprises sélectionnées seront invitées», conclut-il, sans donner plus de précisions quant aux entreprises considérées.

■ Ronny Wolff